
　埼葛斎場組合は、春日部市、蓮田市、杉戸町お

よび当市で構成されています。3年度の予算総額

は、4億1909万8千円で、前年度比1.1%の減です。

　歳入の主なものは、負担金で全体の49.7%を占

め、当市の負担金は2684万8千円です。

　歳出の主なものは、総務費、事業費、公債費です。

　埼玉東部消防組合は、加須市、久喜市、幸手市、

宮代町、杉戸町および当市で構成されています。

3年度の予算総額は、61億6700万円で前年度比

7.2%の減です。

　歳入の主なものは、負担金で全体の97.9%を占

めています。当市は6億4223万円で、負担金全体

に占める割合は10.6%です。

　歳出の主なものは、消防費です。

　新型コロナウイルス感染症への

対策は重要ではあるが、経済活動

の維持も生活を支えるうえで重要

である。緊急事態宣言によって今

後の事業継続に苦慮している事業

者も存在すると考えられるが、市

として多様な事業者の事業継続の

ための支援の実施の予定はないか。

市内商業者への経済支援
対策について問

　市民参画を実効性あるものにす

るために、審議会等スタート時点

で全委員に会議の目的や各委員の

役割をレクチャーすべきでは。　

　また、市民の自発的な参画を促

すために、市の課題や施策につい

て幅広い市民とざっくばらんに話

し合える機会を設けてはどうか。

市民参画の目的共有と
自発的な参画を問

　商工会と協働で「事業継続力強

化支援計画」を策定し、2年12月
に県から認定を受けた。　　　　

　今後は、本計画に基づき市内事

業者を対象に事業継続力強化計画

の策定を支援することで、新型コ

ロナウイルスに限らず、災害に対

応できる事業者支援を行っていく。

事業継続力の強化を
支援していく答

　十分なレクチャーを実施し、委

員と事務局とが共通理解のもとに

審議会等を運営していくことは、

必須であると考えている。市民参

画条例の手続のみにしばられるこ

となく市の課題や施策に興味を持

っていただけるよう参画を促す方

法に取り組みたい。

参画を促す様々な方法に
取り組む答
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